



albert
llovera



Sponsors Principales



Albert Llovera sin opción a seguir en el Dakar 2023

Una piedra enganchada entre la carcasa y el protector originó el bloqueo del diferencial.

En esta ocasión, el empeño y la implicación habitual en ALBERT LLOVERA y su equipo FESH FESH, no han sido suficientes para seguir compitiendo en el Dakar 2023.

Después de un inicio esperanzador de la etapa inicial, en la que Llovera-Llovera-Vojkovsky superaron a varios rivales, la progresión se paró de golpe debido a una de las trampas (en forma de piedra) del recorrido, que agujereó la carcasa del diferencial. Cabe mencionar que la etapa era considerada por los organizadores (A.S.O.) un recorrido sin grandes dificultades, pero el Dakar, queda claro una vez más, te puede sorprender en cualquier instante.

Una vez llegada la asistencia, los técnicos del equipo FESH FESH, se pusieron a realizar las comprobaciones pertinentes para ver lo que había sucedido. Así nos lo comentaba Llovera: ***“Una piedra enganchada en la carcasa protectora del diferencial ha sido el motivo de que se produjera un agujero en uno de los conductos de aceite y dejara sin lubricante el diferencial, motivo por el cual hemos tenido que dejar la carrera.”***

Además, el piloto de Andorra la Vella añadía: ***“Empezamos la prueba con un ritmo competitivo, sin arriesgar demasiado, muy por debajo de nuestro límite, pero la prudencia inicial no ha sido suficiente. Es tremendo que un hecho fortuito como este haya sido tan determinante para nosotros y nuestro equipo.”***

Es una lástima, pero este Dakar 2023 ha golpeado con dureza a Llovera y su equipo. ¡El Dakar es así!

Servicio de prensa.



Albert es embajador de Unicef



y miembro de la comisión de discapacidad y accesibilidad de la FIA